

Dear our partners.
ともに
Dear our friends.

【校訓】
やさしく
かしこく
すこやかに

平成28年3月24日
第42号

天草市立久玉小学校
学校通信
編集代表
校長 本田勝則



大団円

～校長室より～

春は旅立ちのとき
感謝して新たなスタートを！
二年間お付き合いいただきまし
た学校通信『ともに』も本号を
もって最終号となります。学校教
育の理解を深めたり、保護者の皆
様と子育てに関する事項を共有す
ることができましたならば幸いに
思います。

さて、私にとりましては、約二
十五年前に教諭として四年間勤務
して以来、二度目の赴任となりま
した久玉小学校は特別な思いのあ
る学校です。よき先輩・同僚教師
に出会うとともに、たくさんの経
験を経て今日があります。また、
本校赴任後誕生した二人の娘の
母校となったのも久玉小学校とい

平成二十七年年度の久玉小学校の
教育活動のすべてが、もうすぐ終
わりとしていきます。

先週号までにお知らせした、学
力、体力、そして、保護者のみな
さまの温かいたくさんのご支援の
おかげで、大きな成果を修めて、
百二十一人が笑顔でゴールテープ
を切る事ができました。本当にあ
りがとございます。

久玉小の子もたち、保護者の
みなさま、そして私たち教職員は
何かの縁で、この一年間、ここ久
玉小学校で、一緒に勉強をし、一
緒に汗を流し、一緒に笑い、保護
者のみなさまとは各種行事でたく
さん協力いただき、ご支援いた
だき、大切な時間を過ごしました。
同じ一年はもうありません。そう
考えると、この「平成二十七年
度」がとて大切なもののように
感じられます。

もちろん、百点満点ではないこ
とは十分承知しています。だけど
子もたちは、一生懸命、前に進
んでいきます。

一年間、ありがとうございました。

もうとし、私たちはそれを一生懸
命応援しました。保護者のみなさ
まも、そんな子もたちの姿をあ
たたく、厳しさを含めた優しさ
で包み込んでくださいました。

卒業していく六年生のみなさん
四月から新しい学校に転校するみ
なさん、新しい環境におかれ子
どもたちを見守る保護者のみなさ
ん、そして、来年もここ久玉小で
学びみなさんと保護者のみなさん
場所はちがっても、見上げる空は
きっと同じだろうし、つながって
いるんだと思います。そして同じ
ように、ともて過ごした時間は、
やっぱりいつまでもつながって
いるんだと思います。

うご縁もあります。

校長として赴任した今回は、学
校統合の予定もあり、「新たな学
校」の基礎を築く役割を果たすこ
とに主眼をおいて勤務いたしました。
まず第一は、校訓『やさしく・か
しこく・すこやかに』の精神が
みなぎる学校・児童育成に努
めること。第二に、大規模改修に
引き続き校舎内外の環境整備にあ
たること。最後は、地域に信頼さ
れ、応援される学校づくりに取り
組むことでした。幸いなことに、
『熊本の心』活用推進校として、
久玉小学校にとって二十七年ぶり
の研究発表会の機会を与えていた
だいたことが契機となり、先に挙
げた三つの目標に大きく近づくと
ことができました。校訓の精神を発

大団円

2015で 久玉小 を感じ たこと を あ ら わ せ ま す



元気で明るい子どもたち、
やさしく前向きな先生方、
あたたかく協力的な保護
者の方々へ感謝の気持ち
をこめてお伝えします。

子どもたちの笑顔とにぎや
かな声を聞くストレスがふ
きとびました。昼休みのけい
どころが一番の楽しみでした。

(藤野充)

揮しようとする児童とともに
向上心をもって研究と児童育成に
精一杯取り組む職員組織を支えら
れて、悔いのない二年間を過ごさ
ることができました。また、学校か
らの情報発信に励んで連携・ご協
力くださった保護者の皆様や「久
玉つ子」を温かく見守り、交流と
授業支援に励んでくださった地域
の方々にも励まされたことも見逃せ
ない事実です。まことにありがと
うございました。

これからは、地域住民の一人と
して「久玉つ子」を見守るととも
に、「やさしく・かしこく・すこ
やかに」ますます成長する「久
玉つ子」と、「地域と共にある久
玉小学校」が永く発展しますこと
を切に願ってやみません。

久玉小児童の
みなさんのすさ
まじい成長を近
くで見守れ、一
緒に仕事を
できたことが一
番の幸せでした。

寺本サマリ

子どもたちの笑
顔、先生方の笑
顔、先生方にあ
ふれるときや、真
剣なまなざしと取
り組む姿を見て
成長を感じるとき
が幸せでした。

(田中真理子)

子どもたちと一緒に
勉強中、わからない問
題にヒントを出し、
あ！わかった！と
笑顔になると、一番
うれしく思いました。

(中原真里子)

なよし学級の担任
になって、三年生や四年
生と一緒に勉強でき
たことがとても楽しか
た、幸せでした。

倉田信子

幸せは、日常の何気
ないところにあるこ
ろに気づく。ありが
と。

坂田たか子

今日は本田校長先生が教員になって13505日目
そして、平成28年3月31日は13513日目

だれの言葉でしょう？

ちようど
波のように
さよならが来ました

あなたはよく
こう言っていた
「終わりは始まり」
「終わりは始まり」

「このコーナーでは、い
ろいろな人の「ことば」
を掲載してきました。
「私、いつもこのコー
ナーが楽しみなんで
す」と声をかけてくれ
た子もいます。
「ことば」って、すごい
ですよ。人を真つ暗
闇のどん底に落とす言
葉もあれば、落ち込ん
でいる人を救う言葉も
あります。
私たちも、いつまで
も言葉に敏感な大人
でありたいですね。
(答えはこの通信の左下です)

シンプルに幸せなことは、
毎日給食の時、先生たちと笑
いながら食事ができることで
す。健康にとてもよいですよ。
顔のしわは増えました。

(濱田ひとみ)

算数の授業や担任の先生がい
ないときの授業など、すべての学
年の教室でみんなと過ごせたこ
とが一番の幸せでした！

(三輪良介)

かわいいう玉つ子たちと楽
しく過ごせて毎日幸せでした。
私の誕生日を五年生がお祝い
してくれて、ものすごくうれ
しかったです。

(竹下優子)

元気があいつと
同時に見せてくれた
笑顔、おもしろい
ことを言ってくれたこと、
とて楽しく過ご
せたこと、
楽しい時間を過ご
せたこと、
ありがとうございます。

(外濱静子)

幸せだったこと
は、一年生の子ど
もたちとたくさん
笑ったり、おしゃ
べりしたりして、
とっても楽しく過
せたこと、
ありがとうございます。

(猪原たか子)

読み聞かせや学校行事を通して、
保護者、地域の方々ともあれあ
たりです。たくさんの出会いがあ
り、ありがとうございました！

(浦田照美)

運動オンチの私ですが、久玉小
職員運動部の皆さんの励ましのお
かげで、ハーフマラソンに挑戦、完
走できました。ありがとうございます！

(三嶋浩子)

久玉つ子が、ときどき「毅頭先
生」ではなく、長くなるのに「不村教
頭先生」と呼んでくれるのが大好き
でした。

(木村純一)

学習発表会で、一年生のお
おかみと十八匹のこやぎの劇
に出たこと。おばあさん役かと
思いきや、お母さん役でうれし
かったあ。

(猪原たか子)

久玉小二回目の勤
務になる私は十数年
の歳月を越えた再会
が多々あります。成
長した子どもたちの
姿を見るのが最高
の喜びです。